



Présentation de la crèche

Cette année la crèche est un hommage à Pierre Soulage décédé récemment dont une partie de l'œuvre a été consacrée à la recherche de la lumière dans la couleur noir.

Les textes du premier dimanche de l'Avent nous invite à être des veilleurs .

Dans la période hivernale où les nuits sont longues et froides ou l'actualité peut nous acculer à un certain découragement il est bon de nous mettre en marche pour trouver une lumière : nous la trouverons dans une crèche dans l'innocence d'un petit enfant.



- cherche la lumière
- intensité de prière devant la tribu





En avent vers Noël



1er dimanche de l'Avent



2ème dimanche de l'Avent



3ème dimanche de l'Avent

